

FOLGEANTRAG

Augsburg, 10.09.2018



Herrn Oberbürgermeister
Dr. Kurt Gribl
Rathausplatz 1
86150 Augsburg

- per eMail -

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am 25.06.2018 beantragte ich bei Ihnen die Versetzung von Haltelinien für Kraftfahrzeuge nach hinten gegenüber den Haltelinien für Fahrräder – siehe Anlage –, um die diesbezüglichen schrecklichen Unfälle nach Möglichkeit zu minimieren.

Mein Antrag wurde mit Schreiben vom 23.08.2018 von Baureferent Gerd Merkle beantwortet. Der Tenor dieser Antwort legt nahe, dass dem Grunde nach alles im Lot ist und ohnehin besagte Haltelinien für Kraftfahrzeuge nach und nach versetzt werden. An keiner Stelle wird der Baureferent in seinem Schreiben konkret.

Aus diesem Grund stelle ich hiermit den Folgeantrag, folgende Fragen zu beantworten, um die allgemeingültigen Antworten besser nachvollziehen zu können und damit den tatsächlichen Bedarf an zügigen Maßnahmen im Sinne meines Antrags vom 25.06.2018:

1)

„Grundsätzlich gehören die nach vorne versetzten Haltelinien für den Radverkehr ... schon lange zur standardmäßigen Planung der Bauverwaltung.“

Seit wann genau gehören die versetzten Haltelinien für den Radverkehr in der Augsburger Bauverwaltung zur standardmäßigen Planung? Seit den Empfehlungen ERA 2010 oder früher oder später?

2)

„An Stellen, an denen es die baulichen und verkehrlichen Gegebenheiten zulassen, wurden vorversetzte Haltelinien für den Radverkehr bereits umgesetzt.“

Um wie viele solche Stellen handelt es sich, gibt es eine diesbezügliche Übersicht? Wie viele Kreuzungen gibt es in Augsburg, an denen solche Umsetzungen noch nicht erfolgten?

Betrachten Sie die Anzahl der umgesetzten Kreuzungen gegenüber der Anzahl der nicht umgesetzten Kreuzungen als ausreichend?

3)

Wie viele Umsetzungen an Kreuzungen wurden 2018 durchgeführt und wie viele Umsetzungen sind 2019 geplant?

4)

Wurden bei Gefahrenstellen an Kreuzungen, an denen bedauerlicherweise schon schlimme Fahrradunfälle geschehen sind, wenigstens danach solche Umsetzungen durchgeführt? Falls nicht, weshalb nicht?

Mit freundlichen Grüßen



Peter Grab
WSA-Stadtrat

www.augsburg-wsa.de
info@augzburg-wsa.de
www.facebook.de/wsaugsburg